



## Por récord en violencia, 'tenemos ganas de sacar al mal gobierno' de Palacio: Creel

El país registra récords históricos e inaceptables de violencia, advirtió el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

El legislador dijo que ante esos hechos, los ciudadanos tienen “ganas de sacar al mal gobierno de Palacio Nacional”.

En redes sociales, hizo alusión al balance en materia de inseguridad en la actual administración federal, que superó récords al registrar 156 mil 146 asesinatos dolosos.



“Urge que #RescatemosMéxico No podemos permitir que nuestras hijas e hijos crezcan en medio de este récord histórico en violencia. Mexicanas y mexicanos: tenemos el mismo sentir, vergüenza, coraje y ganas de sacar al mal gobierno de Palacio Nacional”, anotó en su cuenta en Twitter, @SantiagoCreelM.

Santiago Creel replicó información periodística en la que se refirió a cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), sobre el número de homicidios dolosos cometidos durante el presente gobierno.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/5/26/por-record-en-violencia-tenemos-ganas-de-sacar-al-mal-gobierno-de-palacio-creel-594004.html>